## CONFERENCIA DE OBISPOS CATÓLICOS DE CUBA

Calle 20 N°160 e/13 y 15. Vedado. C.P.10400. La Habana. Cuba Apartado Postal 635

La Habana, 15 de abril de 2024

C.O.C.C.

A los fieles de la Iglesia Católica en Cuba:

Como parte de este año dedicado a la Oración, los Obispos Católicos de Cuba se dirigen nuevamente a Jesús, el Buen Pastor, para darle gracias y pedirle bendiga a nuestro pueblo. Lo hacen, a partir del IV Domingo de Pascua, 21 de abril, con la plegaria que se adjunta, la cual se rezará al final de nuestras celebraciones litúrgicas.

Se anima, igualmente, a rezar en otros momentos, tanto personal como en comunidad: en la adoración eucarística, en los grupos de oración y, también, colocarla en los reclinatorios delante del Sagrario, en las capillas de las comunidades religiosas y en las casas de retiro. A su vez, que los visitadores de enfermos la compartan con los hermanos que acompañan y sirven.

Que la Virgen de la Caridad, madre y discípula orante de Cristo, nos sostenga en el empeño de ser, como Ella, hombres y mujeres que se dejan transformar por Dios en la oración.

Secretariado General de la Conferencia de Obispos Católicos de Cuba.

## ORACIÓN POR NUESTRO PUEBLO

Oh, Dios, para quien nada hay imposible, hoy venimos ante Ti.

Sabes que nuestra querida Patria transita por tiempos muy difíciles y que el cubano sufre, llora y carece de lo esencial.

¡Necesitamos tu ayuda, consuelo y fortaleza!

Solos no podemos encontrar caminos

de armonía y convivencia fraterna.

Necesitamos de tu Espíritu Santo

para que nos asista en esos empeños

y para buscar soluciones sabias y verdaderas

a los graves y urgentes problemas que nos afligen como pueblo,

de modo que cambien nuestras condiciones de vida

y podamos ser felices en esta tierra nuestra.

Escucha, oh Padre santo.

los ruegos de la Santísima Virgen de la Caridad,

Madre de Jesucristo y de todos los cubanos,

por estos sus hijos.

Atiende también los ruegos de este pueblo que te suplica poniendo en Ti toda su esperanza.

pomendo en 11 toda su esperanz

Amén.